

Ampelini-App nach iOS-Erfolg auch für Android

Deit 22. Februar gibt es die Ampelini-App für iPhone oder iPad. Sie ist nun schon mehr als 10 000 mal aus dem iTunes Store heruntergeladen worden. Da immer mehr Nutzer von Android-Smartphones und -tablets nach der App für ihr Betriebssystem fragten, hat die Unfallforschung der Versicherer (UDV) jetzt auch eine Android-Version vorgestellt, die ab sofort bei „Google play“ kostenlos heruntergeladen werden kann. Basis für beide Apps ist die prämierte Internetseite www.ampelini.de, bei der sich alles um Verkehrssicherheit und Unfallprävention dreht. Sie ist konzipiert für Kinder zwischen 3 und 8 Jahren.

Da in den Apps – wie auf der Webseite – alle Erläuterungen zu den Spielen gesprochen werden, sind keine Schreib- und Lesekenntnisse erforderlich.

Die drei Hauptakteure, die Ampelinis Rocco, Gina und Grecco, bringen Kindern spielerisch sicheres Verhalten in ihrem Alltag näher. Unter anderem werden Verkehrssicherheit, Brandschutz und Gefahren zuhause und in der Freizeit thematisiert. Im Ampelini-Kino gibt es außerdem ein Musik-Video zum Mitsingen oder – als kleine Bewegungspause zum Mitmachen zwischen den Spielen – Aerobic mit dem Greccorobic-Video. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Kinderwebsite www.ampelini.de.